
Souvenir Nouveau
Exposition au Grand Café du 10 juin au 10 septembre 2023

Le Grand Café invite 17 artistes 
à exposer leurs œuvres.
L’exposition est visible au Grand Café
du 10 juin au 10 septembre 2023.

Cette exposition s’appelle Souvenir nouveau.

Dans l’exposition il y a • du dessin 
				         • de la peinture
				         • de la sculpture
				         • de la phographie
				         • de la vidéo.
Il y a beaucoup de choses très différentes.

Les mots compliqués sont en couleur bleue.
  Pour comprendre les mots compliqués 
regardez à la page 6 et 7 de ce livret.

Découvrez 2 œuvres de l’exposition 
à la page suivante.



Balade photographique
Anne-Lise Seusse présente des photographies.

Les photographies sont prises à Saint-Ouen 
dans la banlieue de Paris.
L’artiste s’interesse à l’espace 
en dehors de centre ville.

Avant de photographier :
• Anne-Lise Seusse se balade dans le quartier  
• Anne-Lise Seusse rencontre les gens du quartier.

L’artiste prend en photo des objets ordinaires 
dans la rue pour leur donner une importance.
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Le Grand Café est un équipement culturel de la Ville de Saint-Nazaire.

En partenariat avec l’Association Nous Aussi Délégation Saint-Nazaire.

Le petit monde

L’artiste Anne Bourse fait de la sculpture.
On peut voir son œuvre au rez-de-chaussée.

Sa sculpture ressemble à une petite maison.
La lumière est allumée.
On dirait que les petites personnes imaginaires 
habitent à l’intérieur. 

Les objets en modèle réduit comme l’œuvre 
d’Anne Bourse s’appellent des maquettes.
La maquette présente les grands objets 
en petite taille.

La sculpture d’Anne Bourse fait penser à un 
décor pour filmer les émissions de télévision. 

Pour connaître plus d’œuvres exposées
vous pouvez poser des questions 
à l’équipe du Grand Café.
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